

BluesAndBeyond

BluesAndBeyond ist ein freies Musikprojekt, das im Jahre 2017 von Adi Weidenbacher ins Leben gerufen wurde.

Zu **BluesAndBeyond** werden in regelmäßigen Abständen Musiker unterschiedlicher Ausprägung eingeladen, um sich miteinander musikalisch auszuleben.

Das Programm bietet eine gute Mischung aus traditionellen Bluesklassikern und gefühlvollen Songs jüngeren Alters.

Für Spontanität und Improvisation bekommen die Musiker bei **BluesAndBeyond** stets genügend Raum, um ihre Zuhörer mit mitreißenden Soli auf ihre Reise mitzunehmen.

Die aktuelle Besetzung kann man gut und gerne als Augsburger Allstar Besetzung bezeichnen.

An Mundharmonika und Gesang, **Adi Weidenbacher** der den Blues wie kein anderer lebt und singt.

Am Klavier der Ausnahme Pianist **Heinz Frommeyer**, der jahrelang im Süden der USA lebte und spielte und jetzt wieder in seine Heimatstadt zurückgekehrt ist.

An der Gitarre **Paul Prem**, der es versteht seine Virtuosität stets geschmackvoll zu verpacken.

Martin Schmid an Kontra- und E-Bass. Ihn braucht man in Augsburg eigentlich nicht vorzustellen. Falls ihn jemand nicht kennen sollte: Presley Family, Leonhardsberger, Schmid's Swingtime.....

Und an den Drums **Walter Bittner**, ebenfalls ein Augsburger Urgestein. Mitbegründer der Musikwerkstatt, unzählige Auftritte mit den wirklich ganz grossen des Jazz ...etc...

